
Venez faire du cinema 

avec nous !  
 
Mr. Cielecki  s’occupe du club vidéo. 
Cela se passe le mardi de 12h 
jusqu’à 12h45 en salle 103.  
Animateur : M. Cielecki 
 
Cela se déroule par cycle de trois 
séances : 
1 : On prépare le scénario 
2 : On fait des répétitions pour bien 
préparer l’enregistrement 
3 : Enregistrement vidéo 
Il y a cinq élèves qui font des 
sketchs de moins d’une minute ou 
une minute pile. Ces vidéos 
participeront au concours de 
Picardie. Le thème est « manger 5 
fruits et légumes par jour c’est mieux 
que de fumer des cigarettes »  (un  
thème dure en moyenne trois 
séances ). M Cielecki choisit  les 
thèmes mais on peut l’aider. Le 
concours est organisé par la 
F é d é r a t i o n  F r a n ç a i s e  d e 
Cardiologie. Son thème: promouvoir 
le 0-5-60 (0 cigarette, 5 fruits et 
légumes et 60 minutes d'activité 
physique par jour) 
Le clip d'une durée d’une minute 
maximum est tourné par les élèves 
du club Vidéo d'après un scénario 
q u ’ i l s  o n t  é c r i t . 
Le montage est également réalisé 
par eux. La première fois, M Cielecki 
est derrière la caméra mais pour les 
vidéos suivantes, ce sera un élève 
volontaire qui réalisera le film (après 
avoir appris les rudiments de la 
vidéo).  
Les vidéos seront visibles sur la 
webradio, selon la qualité des 
acteurs et du cadreur (caméraman). 
Un clip a déjà été réalisé l'an 
dernier, il est visible sur la webradio. 
Son titre est : ton cœur c'est ton 
bonheur ! 
On n’est pas obligé de venir au club 
toute l'année, on peut venir 
uniquement  pour le temps d'un 
projet (une vidéo). 
 
 
 
 
 
 
 
http://blogs.ac-amiens.fr/0601406C_radio_compere_morel 
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Que fait-on au club journal ?  
Au club journal, on fait des journaux pour renseigner les gens et les élèves. 
Les professeurs qui ont créé le club journal sont : Mme Albert, Mme Saint-
Omer et M Gauthier. On a pensé faire un club journal pour expliquer 
beaucoup de choses sur le collège, pour informer les parents qui ont 
inscrits leurs enfants au collège Compère Morel. Tous les élèves peuvent 
venir au club journal. 
Le club journal se déroule dans la salle 203 au 2ème étages du collège 
Compère Morel. Il se déroule le lundi de 12h45 à 13h30. 
 
Au club journal on peut être : photographes, correspondants, journalistes, 
maquettistes. On peut aussi savoir qui sont les professeurs, la 
documentaliste CDI. On fait club journal dans la salle informatique pour 
taper les articles qu'on a fait sur l'ordinateur. Il y a trois professeurs qui 
s'occupent du club journal : Il y a un professeur qui s'occupe de la page de 
présentation et de mettre dans l'ordre chaque article. Ensuite, les deux 
autres professeurs aident à trouver des idées et à corriger les articles. Au 
club journal, on explique aussi quels sont les autres club comme le club 
échec, le club grec, la chorale, le club archéo, le club lecture, etc. On peut 
écrire sur tous les professeurs qui enseignent, qui est le principal et le 
principal adjoint, etc. Nous, On 
peut aussi aller sur internet pour 
savoir qui est le fameux Compère 
Morel. Quelque fois on rigole entre 
professeurs et élèves. Ce que l'on 
va faire c'est de la publicité pour 
notre collège, expliquer aux 
parents aussi comment se passent 
les réunions des délégués de 
classe, comment se passent les 
réunions parents et professeurs... 
Enfin on explique plein de choses ! 
Après, il y a le FSE (Foyer Socio 
Educatif). Si on n’a pas cours on 
peut aller au CDI ou en 
permanence pour travailler nos 
articles. 
 
Mélina, Jade & Jessica 

Cérémonie de remise des Brevets 
Vendredi 16 novembre, les anciens élèves de 3ème du collège et leurs 
familles ont été invités à une cérémonie de remise des diplômes du Brevet. 
La manifestation a été l’occasion pour les élèves et les professeurs de se 
retrouver dans un moment sympathique et convivial. Les élèves ont été mis 
à l’honneur, notamment ceux ayant atteint la mention très bien. 



Des équipes en devenir 
Dans la cont inuité du 
développement du tennis au 
collège,  les deux nouvelles 
équipes créées cette année 
sont allées affronter mercredi 
17 novembre les élèves du 
collège Ferdinand Bac de 
Compiègne. La première équipe « Excellence » composée de joueurs 
classés (ci-dessus dans l’ordre Gabin D, Jeanne C, Erwan B. et Mathis A.) 
ont accroché mais perdu contre l’équipe championne de Picardie de 
l’année dernière sur le score de 3/1. Pendant ce temps l’équipe « Collège » 
de joueurs débutants du collège sont eux aussi revenus avec une victoire.  

Zumba 
La zumba a été créée par Beto 
Perez. C'est un mélange de fitness 
et de danse surtout inspirée de 
musique latine (salsa,merengue, 
cumbia, reggaeton, kuduro...).  
DJ Mam's est le premier artiste en 
France à avoir médiatisé la zumba 
avec le titre Zumba Hé Zumba Ha 
La zumba vient  de  Miami 
précisément de South Beach, cela 
date de 1999. 
Au club zumba, quand la sonnerie 
retentit il faut se ranger dans le hall, 
puis Marie vient nous chercher pour 
aller dans la salle rythmique. Vous 
devez prendre une tenue de sport, 
c'est-à-dire un survêtement, une 
paire de baskets à semelle blanche 
et une bouteille d'eau. Vous vous 
changez ensuite dans les vestiaires 
 
Venez nombreux au club zumba qui 
a lieu le vendredi de 12h00 à 12h45 
avec Marie la surveillante dans la 
salle rythmique. 

Prudance V & Manon M. & Léa L. 

Basket 
Envie de marquer quelques paniers? 
Il reste de la place dans l’AS 
basketball du collège. Tous les 
élèves de troisième et quatrième 
peuvent encore s’inscrire. Au 
programme : match, entraînement, 
compétition. Les 
entraînements 
se déroulent le 
lundi de 12h35 à 
13h30 dans le 
S.I.V.O.M. 
 

Justin 

Les ambassadeurs du tri 
Aujourd'hui, je suis allé interviewer Mme Labeau, 
mais aussi les ambassadeurs du tri. J’ai commencé 
par interviewer Mme Labeau. 
Pourquoi avez vous voulu faire le club des 
ambassadeurs du tri? 
Je trouve important que les élèves prennent de 
bonnes habitudes de tri et qu'ils réfléchissent à 
l'impact de leurs déchets sur la planète. 
Comment avez-vous eu l'idée de faire les ambassadeurs du tri? 
A mon arrivée au collège, j'étais choquée de tout le papier qui partait dans 
les poubelles sans être trié et donc recyclé. 
Est-ce-que vous aimez faire ce club? 
J'aime ce club car je rencontre de nouveaux élèves et ils peuvent amener 
de nouvelles idées. 
Que fait-on au club ambassadeur du tri? 
Nous réfléchissons à des solutions pour réduire les déchets, on organise la 
récupération des piles usagées, du papier dans les classes et les bureaux, 
les cartons et les stylos usagés. Les ambassadeurs du tri doivent expliquer 
à leurs camarades les bons gestes. 
Quel rapport y-a-t-il entre le club et votre matière? 
La géographie enseigne le développement durable en 5éme, le tri des 
déchets et leur recyclage sont des actes essentiels, cela évite de produire 

à nouveau de nouvelles matières. 
Comment donner envie aux collégiens de 
devenir des ambassadeurs du tri? Il faut 
leur dire qu'il est important d'agir. 
Après avoir interviewé Mme Labeau j'ai 
interviewé les ambassadeurs du tri. 
Qu'est-ce qui vous a poussé à devenir 
ambassadeurs du tri? 
On veut faire un geste pour 
l'environnement. 

Ali S. 
 

Infos + développement durable  
Le collège  va avoir son propre potager. Si vous voulez  planter et cultiver 
des légumes ou des aromates, rendez-vous le lundi à  15h30. Inscription 
auprès de Mme Labeau en salle 207 
 
Selon l’Ademe (Agence de l’Environnement et la Maîtrise de l’Énergie), le 
taux de collecte et de traitement de piles a baissé de 3% en 2011.  Au total 
215 030 tonnes de piles et accumulateurs (portable, etc.) usagés ont été 
collectées en 2011. Soit une diminution de 3,2% par rapport à 2010. 
Le collège Compère Morel récupère les piles usagées. Vous aussi 
participez au développement durable ! 

Justin O. 


